

2. Rhönrad - Weltmeisterschaften in Antwerpen / Belgien,

07. -

11.05.1997



Österreich durch Hans Pichler als Beobachter erstmals bei WM in Antwerpen auf Einladung des damaligen IRV, Präsidenten Franz Obry dabei

Wettkampfort: Sporthal Sorghvliet, Krijgsbahn 20, 2660 Hoboken (Antwerpen)



Claudia Geyer wird erste Weltmeisterin im Geradeturnen mit Musik

7.5.1997 - Anreise, 8.5.1997 - Eröffnungsgala, 9.5.1997 - Halbfinale, 10.5.1997 Finali

Offizielle Wettkämpfe : Gerade, Spirale, Jugend männlich und weiblich, erstmals

Musikgerade Aktive und Spirale, männlich und weiblich

Inoffizielle Wettkämpfe: Demobewerb Sprung Jugend und Aktive, männlich und weiblich

